
Ausschussmitglied Ernst Langenberger fragt nach dem Sachstand des Gesamtab-
schlusses 2016. Kämmerer Marc Beer erläutert die 2. Evaluierung des NKF-Gesetzes in 
Bezug auf den Gesamtabschluss. Danach ist die Stadt Lohmar voraussichtlich nicht 
mehr verpflichtet ist, einen Gesamtabschluss aufzustellen, wenn der Rat dies so 
beschließen sollte. Derzeit ist noch unklar, ab welchem Zeitpunkt die Evaluierung greift.  


